

# 「いきがい・助け合いサミットin神奈川」がオンラインへ変更

昨年は中止になった大阪サミットに続き、今年も規模縮小となりました。コロナの感染拡大が増えるばかりで、現地へ赴きポスターセッションで参加説明する予定が、オンラインに変更となりました。オンラインを極力推奨するハイブリッド型に方向転換です。この状況では致し方無いですね。

## \*分科会 0 1 いきがい・助け合いは人生にどんな効果を生むか

進行役：堀田 力氏（さわやか福祉財団会長）

## \*分科会 2 3 介護離職を防ぐ地域の連携

進行役：樋口 恵子氏（高齢社会をよくする女性の会理事長）

## \*分科会 3 3 人口が少ない自治体における助け合いによる生活支援に関する課題と対応策は何か

進行役：石井 義恭氏（臼杵市高齢者支援課）

浦河町第一SC 津澤 安彦氏 登壇

分科会は全部で33ありますが、参加する分科会は上記の通りです。

貴重なお話を伺うチャンスですので、しっかりと拝聴したいと思います！そして、今後の活動に活かしていきます。

※出展するポスターも掲載しますのでご覧いただければと思います。

8月18日（水）

「文京地区エリアサポーターと民生委員児童委員の研修会」開催

経済格差・エリアサポーターの活動・実例研修などを交えて研修を行いました。



8月25日（水）

「文京サロン」のゲストは上砂川町地域おこし協力隊のエクルド藍さん。イタリア留学時のお話やスウェーデンの福祉についてお話いただき、ピアノや歌の披露で会場が賑わいました。

